

1.1. Langzeit-Lieferantenerklärung für Waren mit Präferenzursprungseigenschaft

Long-term supplier's declaration for products having preferential origin status

nach der Verordnung (EU) 2015/2447

ERKLÄRUNG / DECLARATION / DÉCLARATION

Der Unterzeichner erklärt, dass die nachstehend bezeichneten Waren:

I, the undersigned, declare that the goods described below

Alle Produkte

all products

die regelmäßig an die Evident Technology Center Europe GmbH, Wilhelm-Schickard-Straße 3, 48149 Münster Germany geliefert werden,

which are regularly supplied to Evident Technology Center Europe GmbH, Wilhelm-Schickard-Straße 3, 48149 Münster Germany,

Ursprungserzeugnisse der Europäischen Gemeinschaft – CE/Europäische Union – EU (Bundesrepublik Deutschland – DE) sind

originate in European Community – CE/European Union – EU (Federal Republic of Germany)

und den Ursprungsregeln für den Präferenzverkehr mit

and satisfy the rules of origin governing preferential trade with

Ägypten (EG), Albanien(AL), Algerien (DZ), Kolumbien (CO), Peru (PE), Andorra (AD), PS, Bosnien und Herzegowina (BA), CAF, Ceuta (XC), Melilla (XL), ESA, Island (IS), Liechtenstein (LI), Norwegen (NO), Färöer (FO), Israel (IL), Jordanien (JO), Kosovo (XK), Libanon (LB), MAR, Marokko (MA), Ehemalige jugoslawische Republik Mazedonien (MK), Mexiko (MX), Montenegro (ME), Republik Korea (KR), Republik Moldau (MD), San

Marino (SM), Schweiz (CH), Serbien (XS), Südafrika (ZA), Arabische Republik Syrien (SY), Tunesien (TN), Türkei (TR), WSP, Besetzte palästinensische Gebiete (PS), CAM, ÜLG

entsprechen.

Er erklärt Folgendes :

I declare that :

Kumulierung angewendet mit (Name des Landes/der Länder)

Cumulation applied with ... (name of the country/countries)

× Keine Kumulierung angewendet

× No cumulation applied

Diese Erklärung gilt für alle weiteren Sendungen dieser Waren im Zeitraum vom 01.06.2022 bis 31.05.2024

This declaration is valid for all further shipments of these products dispatched from: 01.06.2022 to 31.05.2024

Der Unterzeichner verpflichtet sich, **Evident Technology Center Europe GmbH, Wilhelm-Schickard-Straße 3, 48149 Münster, Germany** umgehend zu unterrichten, wenn diese Erklärung ihre Geltung verliert. Er verpflichtet sich, den Zollbehörden alle von ihnen zusätzlich verlangten Belege zur Verfügung zu stellen.

I undertake to inform **Evident Technology Center Europe GmbH, Wilhelm-Schickard-Straße 3, 48149 Münster Germany** immediately if this declaration is no longer valid. I undertake to make available to the customs authorities any further supporting documents they require.

.....
Ort und Datum, Name und Stellung in der Firma sowie deren Name und Anschrift und Unterschrift

Place and date, Name and position, name and address of company and Signature.